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REQUERIMENTO Nº   236/2013 

 

 

Requeiro à Mesa, dentro das formalidades regimentais de praxe, após 

ouvido o douto Plenário, para que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, 

solicitando de Sua Excelência, no sentido de nos informar o que segue: 

 

 Qual a empresa que presta serviço de coleta de lixo para o Município? 

 Qual a data do término do contrato com a empresa? 

 Há funcionários suficientes para essa coleta? 

 O porquê funcionários públicos estão trabalhando para essa empresa privada? 

 Essa empresa recebe da Prefeitura para prestar os serviços de coleta e não gasta com 

mão de obra e utiliza servidores públicos? 

 Qual o valor repassado a empresa e como são repassados esses valores? 

 Há possibilidade de esse serviço voltar a ser prestado pela prefeitura Municipal? 

 

JUSTIFICATIVA 

 

     O presente requerimento visa garantir, por força constitucional da função 

fiscalizadora que detém o poder legislativo, melhor conhecimento e análise das contratações, 

políticas públicas e melhor aplicação dos recursos públicos.  

É de conhecimento de todos que a coleta de lixo foi terceirizada no 

município, sabemos que existem coletores de lixo concursados que hoje estão trabalhando 

para uma empresa privada. 

Esta propositura visa à publicidade das ações dos serviços públicos e 

conhecimento dos serviços prestado ao município. 

Gabinete do Vereador WSS, aos 16 de setembro de 2013.  

As.) VEREADOR WILLIAM DE SOUZA SILVA (ZIDANE) 

Cópia conforme original apresentado nesta Edilidade, em Sessão Ordinária 

de 17 de setembro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 18 de setembro de 2013. 

 

 
VEREADOR ALFREDO CHIAVEGATO NETO 

Presidente 

 

 

 


